

Der Werkhof grünt ebenfalls



Im Sommer konnten die Bauarbeiten auf dem Areal des Gemeindegewerhofs fertiggestellt werden. In der Zwischenzeit ist auch die Bepflanzung rund um den optisch von der neuen Altstoffsammelstelle dominierten Gebäudekomplex abgeschlossen. Getreu dem Grundsatz der Gemeinde, «Schaan grünt», grünt auch das Werkhof- und Kindergartenareal prächtig.

«Meiner Meinung nach ist die neugestaltete Umgebung sehr gelungen. Seit die Rabatten bepflanzt wurden, blüht immer etwas. Bei der Planung wurde darauf geachtet, dass die Pflanzflächen vom Frühjahr bis in den Herbst blühen. Die neue Umgebung fügt sich auch sehr gut in die

umliegende Natur ein», sagt Werkmeister Ralf Bieberschulte. Neben den Blumenrabatten hat die Gemeinde Platanen und Sumpfeichen sowie einheimische Sträucher gepflanzt und auch die Holzfassade der Sammelstellenüberdachung mit Kletterpflanzen begrünt. ←

